



Sheinbaum agradece a Brasil por resguardar la embajada de México en Perú tras ruptura diplomática

Sheinbaum recordó que en la embajada mexicana todavía se encuentra Bettsy Chávez, exfuncionaria del gobierno del expresidente peruano Pedro Castillo (2021-2022).



Foto: EFE/José Méndez

La presidenta Claudia Sheinbaum agradeció este lunes al Gobierno de Brasil por aceptar el resguardo de la embajada mexicana en Perú, tras la ruptura de relaciones diplomáticas entre ambos países, derivada del asilo otorgado por México a Bettsy Chávez, exfuncionaria del gobierno del expresidente peruano Pedro Castillo (2021-2022).

“Agradecemos al Gobierno de Brasil que haya aceptado y el Gobierno de Perú accedió a que el Gobierno de Brasil proteja las instalaciones de la embajada de México”, aseveró la mandataria durante su conferencia de prensa matutina.

Sheinbaum recordó que, tras esta situación, el Gobierno peruano decidió a finales de 2025 romper relaciones diplomáticas con México, lo que implicó el retiro del personal diplomático mexicano.

[Sheinbaum agradece a Brasil por resguardar la embajada de México en Perú tras ruptura diplomática](#)